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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 7月 26日（金）Ｎo.4 

例 会 第１５５９回 通常例会/小杉苑  

ソング：四つのテスト、夏の思い出  ソングリーダー：増田陽子君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

本日はガバナー公式訪問例会です。小泉ガバナ

ー、若林ガバナー補佐、中込地区幹事、岡村地区

副幹事、竹田ガバナー補佐事務局長をお迎えして

の例会となります。どうぞよろしくお願いします。 

先日、私の出身高校である静岡聖光学院の同窓

会総会が開催され、出席して参りました。現在の

校長先生は、姉妹校である横浜の聖光学院の工藤

先生が、両校の校長を兼務されており、昨年のロ

ータリーの友にも寄稿されているロータリアン

と存じていましたので、挨拶をさせていただいた

ところ、本年度横濱ロータリークラブの会長をさ

れているとのことでした。現在、横濱ロータリー

クラブの会員数は189名で入会待ちをしてもらっ

ているとのこと、さすが都会のクラブは違うもの

だと感心しました。例会場はホテルニューグラン

ドで火曜日の開催なので、年度内に有志を募って

一度訪問したいものです。 

 さて、7/22 は大暑で、一年のうちで最も暑い時

期になりました。7/24 は土用の丑の日で鰻を食さ

れた方も多かったのではないでしょうか。春夏秋

冬の季節の変わり目（立春・立夏・立秋・立冬）

の前 18（19）日間の期間を土用と呼びます。全て

の季節に土用があるのですが、有名なのは夏のこ

の時期だけですかね。この 18（19）日間の中で丑

の日を土用の丑の日とするので、今年は 7/24 と

8/5 があてはまることになります。7/24 に鰻が食

べられなかった方ももう一度チャンスがあるの

で、TRY してみてください。大暑の七十二候は桐

始結花（きりはじめてはなをむすぶ）、土潤溽暑

（つちうるおうてむしあつし）、大雨時行（たいう

ときどきふる）です。 

 

 

 

■ ビ ジ タ ー                 

国際ロータリー第 2620地区 

      小泉久司ガバナー 

      若林秀典ガバナー補佐 

      中込 茂地区幹事 

      岡村延昌副地区幹事 

      竹田敏和ガバナー補佐事務局長 
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■ 出 席 報 告          鈴木健夫君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／51 76.47％ 43／51 84.31％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○飯田君○江﨑君○川口君○小嶋君 

○鈴木照君○樽井君○富澤静君○松浦君○村松君 

○山田幸君  中村君 

(１)メークアップ者 

鈴木健夫君（藤枝） 

 

パーフェクト例会数：       

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

 

■ ガ バ ナ ー 挨 拶             

よりそう奉仕・ロータリー 

社会に“よりそう奉仕”を展開しロータリーの 

マジックを実現しよう 

国際ロータリー第 2620 地区 

2024-25 年度  

小泉久司ガバナー（甲府西 RC） 

★The Magic of Rotary（ロータリーのマジック） 

皆さん、こんにちは。今年度の RI 会長テーマは

「The Magic of Rotary」（ロータリーのマジック）。

アーチック RI 会長は、多くの人々を救うロータ

リーの力を認識して、これをさらに広げるよう、

ロータリーの活動を通して「マジック」を生み出

せるよう要請しています。今年度、私たちが行う

すべての活動そして言動を通して「ロータリーの

マジック」を展開し活性化につなげましょう。国

際協議会でアーチック RI 会長が繰り返し示され

たもうひとつの言葉は「Simply Irresistible」。そ

して、ロータリーが「まったく抵抗できない」ほ

どの魅力であってほしいと強調されました。 

★3-Year Rolling Goals・3 年間の目標 

 さて、今年度始まった“3-Year Rolling Goals”

でございますが、RI 理事会は、「活動や目標の継

続性を重要な課題」と位置づけ、2024-25 年度を

「トライアル期間の初年度」とし、理解と協力を

要請しました。クラブの発展と活性化のためのも

のですが、第一歩として MyRotary のロータリー

クラブ・セントラルへの目標入力を依頼しました。

4 つの戦略的優先事項をご理解いただいた上での

目標設定が重要です。3 年後にどのようなクラブ

の姿を描きますか？ 行動計画（アクション・プ

ラン）や 3 年間の目標などをわかりやすく解説し

ている「JAPANROTARY ポータルサイト」をぜ

ひご活用ください。ロータリーは単年度制でござ

いますが、数年後のクラブの姿を思い描くのため

に、現・次・次々のクラブのリーダーが協力して

目標を定めていこうというものです。 

★奉仕活動、ポリオ撲滅キャンペーンの展開を！ 

各ガバナー補佐のご指揮のもと、グループ合同奉

仕活動も出揃っております。ロータリーが地域に

求められる存在であり続けるためにも、社会に寄

り添う奉仕を展開しましょう。また、ポリオ撲滅

のための継続した活動も重要です。ぜひ世界ポリ

オデーを中心に活動を展開してください。また、

2023 年 12 月 1 日以降、2024 年 11 月 24 日まで

に撮影されたポリオ撲滅イベント・活動の写真を

「世界ポリオデーJAPAN サイト」へ投稿してく

ださい。クラブの活発な活動を通して、公共イメ

ージの向上につなげましょう。 

 1 年間、皆様と共にどんなマジックを展開でき

るか、そしてどんなマジックを見聞きできるのか、

期待でいっぱいです。多くの会員の皆様に、積極

的に行事に参加して交流を深めていただきたく

存じます。なお、地区最大行事の地区大会を 11 月

9(土)・10(日)の両日、甲府市内で開催いたします。

会員の皆様、ロータリーファミリーの皆様ととも

に学び、楽しめる機会にするべく実行委員会とと

もに準備を進めております。そして、年度末のカ

ルガリー国際大会では、多くの皆さまとともに知

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

46 45 1 4 
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見を広め、年度を振り返る素晴らしい機会にした

いと思います。国際大会推進委員会が地区のツア

ーや地区ナイトの企画を進めております。 

ロータリーを楽しみましょう。皆様のご協力を賜

りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

 

 

■ 今週の一言       伊藤彰彦君 

 昨年、渡辺

年度でもお話

ししました

が、最近仏像

の鑑賞に興味

を持っていま

す。 

仏像も院派・

円派・奈良仏

師といった師弟関係で結ばれている流派みたい

なものがありますが、私は特に平安末期から鎌

倉時代にかけて活躍した、慶派の仏師運慶と快

慶の作と言われる仏像の本物を見たいと思って

います。2 人の一番有名な作品は東大寺南大門の

仁王像です。 

 また、初期の運慶が作ったと言われる円成寺

の大日如来座像を改めてゆっくり鑑賞したいと

思っています。レプリカは自宅に飾ってありま

すがやはり実物を見たいと思っています。 

運慶の作風は、当時都で貴族を中心にもては

やされた定朝様の仏像とは異なり、男性的な力

強い表情が特徴と言われています。ですから、

運慶作と言われ残存する仏像は仁王像が多いと

いうことです。また、源頼朝に気に入られたこ

ともあり、運慶の作と言われる仏像が静岡県や

神奈川県に数多く残っています。 

 また、現在慶派の流れをくむ最後の仏師と言

われている松本明慶さんの仏像彫刻美術館が京

例会日 クラブ行事 摘要 

8/2(金) 

第 1560 回 
会員卓話 理事会 

8/9(金) 

第 1561回 
会員卓話 小杉苑 

8/23(金) 

第 1562 回 
納涼夜間例会 ﾎﾃﾙｱｿｼｱ静岡 

8/30(金) 

第 1563 回 
会員卓話 小杉苑 

バナー交換 

古着でワクチン 



  1559 

都にありますので、一度行ってみたいと思いま

す。 

 実は松本明慶さんの作品を昨年静岡の松坂屋

で展示販売しておりまして、ご本人もいらっし

ゃるということで、私も行ってきたのですが、

あまりに金額が高いのでただ眺めて帰ってきま

した。この話を、稲葉さんにしたら、稲葉さん

も松本明慶さんの仏像をお持ちだと教えていた

だきました。以前から稲葉さんの富洞院のご本

尊を拝見したいとお願いしていたのですが、私

が是非見せてほしいとお願いしておきながら、

まだそれすらかなっていませんので、行ってみ

たいところの一番目は稲葉さんの許可を頂いて

冨洞院さんへ行くところからはじめたいと思い

ます。 

あと、皆さんの中で仏像にご興味のある方があ

りましたら、焼津の大覚寺にある全珠院という

現在は曹洞宗のお寺で、千年仏縁起として、千

手観音の台座と光背を作成するためのクラウド

ファンディングを実施しています。1 次の募集は

昨年終わりまして予想を上回る寄付を頂けたよ

うですが、第 2 回目の今回はかなり苦戦してい

るようです。しずおか焼津信用さんも全面的に

バックアップしているようですので、ご協力い

ただける方がありましたら、ご協力してやって

ください。私も特に檀家でもないのですが、た

またま仏像の情報を集めているときに知ること

になり、昨年もわずかですが賛同して寄付させ

ていただきました。千年後に残る仏像を後世に

残そうという偉大なロマンスに惹かれましたの

で皆さんにもご案内させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/杉山君） 


